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2 月 25 日上午，全市

信访工作电视电话会议结

束后，我县立即召开信访

工作会议、文明城市创建

推进会，分析当前形势及

存在的问题，对信访稳定、

文明城市创建等工作进行

安排部署。

县委书记许红兵出席

会议并讲话，县委副书记郭杰

主持会议，县人大常委会主任

刘 景 华 ，县 领 导 张 毅 、

夏上、姚桃叶、杨康鑫出席

会议。

会议指出，做好当前和

今后一段时期的信访稳定

工作是一项重大政治任

务。全县各级各部门要切

实提高政治站位，全面落实

中央和省、市对信访工作的

安排部署，以实际行动抓好

信访稳定工作。要抓住重

点关键环节，学好新时代“枫

桥经验”，重点盯好重复信访

治理、初信初访治理、矛盾纠

纷排查化解这三个方面，健

全矛盾纠纷排查化解机制，

把问题解决在萌芽状态。

各乡镇各单位要切实扛起

责任，对各自领域的风险问

题认真梳理排查、澄清底子、

解决清零，以安全稳定的过

硬成绩，迎接全国“两会”和

党的二十大胜利召开。

会议指出，我县的文

明城市创建工作已经到了

最关键、最吃劲的时期，各

级各部门要提高思想认

识，主动摸排问题，进一步

精准对标，全力补短板、强

弱项，确保全面改善城区

环境。要压实工作责任，

推进创建步伐，加大宣传

力度，提升市民文明素质，

让广大群众在创建中有更

多的获得感、幸福感。

会议还对疫情防控、

安全生产等工作提出明确

要求。（朱亚旭 李得胜）
编辑 张跃红 校对 王晓光
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2月24日上午，观音堂林业生态旅游示范

区举行花椒种植示范户表彰大会，总结成绩，

表彰先进，推动示范区花椒产业做大做强。县

委常委、统战部长、副县长肖志举等出席会议，

并为花椒种植示范户颁奖。

就加快和提升花椒产业，肖志举要求，一要

强化基地建设，夯实产业发展基础，推进花椒种

植向规模化、集约化发展，建设标准化种植示范

基地。二要壮大龙头企业，增强综合竞争力，把

花椒产业纳入招商重点，引进一批投资规模较

大、带动作用明显的花椒加工龙头企业，不断提

高竞争力。三要实施综合开发，推进花椒与旅游

一体发展，形成花椒特色景观，壮大特色农业与

旅游融合发展的新业态。 （薛现涛 马亚鸽）

观音堂示范区表彰花椒种植示范户

2月26日上午，县委书记许红兵

主持召开十三届县委第39次常委

会会议，传达学习习近平总书记勉

励中国冰雪健儿的重要回信精神；

观看并传达学习省委书记楼阳生

到平顶山市调研的有关视频和指

示精神；传达学习2021年省委意识

形态专项督查反馈问题整改工作

督办会议精神。县委副书记、县长

王代强，县委副书记郭杰等县委常

委会组成人员出席会议。

会议指出，习近平总书记的

重要回信充分体现了对新时代中

国青少年追求卓越、报效祖国的

高度肯定和殷切希望。下一步，

团县委要引导和勉励全县青少年

认真学习习总书记重要回信精

神，引导更多大学生及有志青年

返宝，发扬奋勇拼搏、超越自我的

精神品质，为全县经济社会发展

贡献青春力量。

会议强调，全县上下要深入

贯彻省委书记楼阳生莅平调研讲

话精神，更加坚定“四强县”建设、

加快宝丰高质量发展的信心决

心，为现代化河南建设贡献更多

宝丰智慧和力量。

一是抓企业发展。工业强县

的重点是发展好“一主两新”，物

流强县、文旅强县、乡村强县也要

坚持“项目为王”，加大招商引资，

围绕项目建设抓重点、攻难点、疏

堵点，全力以赴推动项目建设取

得实效。（下转第三版）
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“你们的午餐多少钱一顿？能不能吃得

饱？味道好不好？”2月23日中午，县委常委、宣

传部长、副县长王浩到县四中学生食堂陪餐，

亲切地与学生进行交流。

王浩一行走进学校食堂操作间、售饭窗口

等处，仔细查看食品留样、饭菜品种，并认真听

取学校负责同志和食堂经营者的汇报介绍。

王浩指出，学校餐厅服务质量关系到广大师

生的切身利益，要切实筑牢校园食品安全和质量

的防护墙，让师生吃得饱、吃得好。要加强学校食

堂管理和从业人员业务培训，增强安全意识和业

务素质，不断提升整体服务水平。要强化责任落

实，明确餐厅负责人、食品安全管理人等人员的安

全管理责任，层层签订食品安全责任书，切实做到

职责到人、任务到人。要强化监督管理，做到学校

食堂原材料质量、储存、加工、制作等各个环节监

管全覆盖，为师生提供干净、放心、满意的就餐服

务，让家长放心，让社会满意。 （王晓雨）

王浩到县四中陪餐督查“舌尖上的安全”

2月23日至24日，省委书记楼阳生

到平顶山市的企业、产业园区、产业研

究院、规划展示馆等地，调研产业发

展、科技创新、城市规划、生态保护等

工作。

在平顶山城市规划展示馆，楼阳生

查看国土空间总体规划方案，了解产业

布局、交通规划、水利建设、历史文化

等，指出要以前瞻30年的眼光，一体推

进国土空间总体规划和专项规划编

制，以统一规划、统一领导、统一政策、

统一布局破除体制机制障碍，切实提

高规划的引领性、指导性、实操性。

他强调，老厂区、老厂房是平顶山重

要的文化资源，城市更新既要注重对

工业遗存的保护和利用，保留城市独

特记忆，又要以新产业新业态提升城

市功能、丰富城市内涵，为城市发展

注入新活力。

创新是第一动力，人才是第一资

源，楼阳生高度重视、始终关心。在河南省高压电器研究

所有限公司，楼阳生了解新能源技术创新和场景应用等，

指出要坚持先立后破，因地制宜深入研究，积极探索新技

术新路径，为做好全省碳达峰碳中和整体规划提供解决方

案、技术支撑。楼阳生走进河南跃薪新能源装备制造产业

园的5G智能矿山控制中心，查看远程操控工程设备作业情

况，鼓励企业把大数据、人工智能等与传统装备深度融合，

提升自动化、智能化水平。在河南真实生物科技有限公

司，楼阳生查看生物药剂制作过程，了解研发人员工作生

活情况，指出要坚持引育并重、以用为本，以干事平台、贴

心服务、人文关怀留住用好人才，加快构建一流创新生态，

让科学家专注创新、企业家安心创业。（下转第二版）

楼阳生在平顶山市调研时强调

壮大新动能 奋进百强市

2月23日，省委书记楼阳生在平高电气股份有限公司调研高端智能电气装

备研发制造情况。 河南日报记者 董亮 蔡迅翔 摄

2月25日，北京天安门广场“精彩冬奥”主题花坛换上了冬残奥会会徽。杜建坡 摄


